
Protokoll der Mitgliederversammlung des 
„Studierende der Zahnheilkunde der Ruperto-

Carola-Heidelberg e.V.“ 
  

 
Ort: Kopfklinik 
Datum: Treffen am 13.12.22 um 18.00 Uhr  
Beginn der Sitzung:  18.00 Uhr  
Ende:  19.15 Uhr  
Protokollführer: EP 
Anwesende:  18 Mitglieder 
 
Verabschiedung des Protokolls der letzten Versammlung und Festlegung der TOPs der 
heutigen Sitzung: 
Abstimmung: Ist das Protokoll von der letzten VV und die heutigen TOPs in Ordnung? 
             Ja:  18 Nein:  0 Enthaltungen: 0 
 
TOP 1 Vorstellung der QSM Anträge 
 
Zwei Anträge werden vorgestellt  
Antrag 1 zu den virtuellen Patientenfällen 
Antrag 2 zu den Modellen 
 
Abstimmung: Wer stimmt dafür die beiden (einzigen) QSM Anträge zu akzeptieren? 
Ja: 18 Nein: 0 Enthaltungen: 0 
 
TOP 2 Bufata Ergebnisse 
 
Wichtige Themen der letzten Bufata werden diskutiert: 
Psychische Belastung im Studium – Inspiration der anderen Fachschaften, einen 
Kummerkasten (getragen von der Fachschaft) für die Studierenden einzurichten  
AK zur Konzeptfindung und Ideensuche wird erstellt (To Do L.) 
Patientensuche ist ebenfalls ein aktuelles Thema auf der Bufata. 
 
TOP 3 Budgetplan 2023 und Übernahme des Amtes 
 
Abstimmung:  Wer stimmt für die Übernahme des Amtes „Budgetplanung“ durch E.? 
Ja: 18 Nein: 0 Enthaltungen: 0 
 
Vorstellung des kommenden Budgetplanes 2023: 
Examensball 1000,- 
Erstiwoche 700,- 
Domain 3,- 
Verpflegung 440,- 



Bufata 1600,- 
Büromaterial 170,- 
FS Fahrt 500,- 
 
Abstimmung: Wer ist dafür, den neu erstellten Budgetplan in dieser Form einzureichen? 
Ja: 18 Nein: 0 Enthaltungen: 0 
 
TOP 4 WC  
 
Das Mitarbeiter WC der Etage Prothetik ist Studierenden laut Beschilderung untersagt; diese 
müssen somit das WC in der obersten Etage oder die Patiententoiletten nutzen. Der 
Einfachheit halber und aufgrund der Nähe zum Kurssaal ist es Wunsch der Studierenden, 
dass das WC der Etage Prothetik auch von Studierenden genutzt werden darf. 
To Do S.: Mail an S.  
 
TOP 5 Flyer  
 
Flyer wurden bestellt,  provisorische Kostenübernahme durch T.  
Kostenerstattung soll durch R. ausgeführt werden. 
Offen bleibt, wofür die geplanten QSM Gelder eingesetzt werden. 
Sollen die QSM Gelder für weitere Flyer, sowie den Einsatz von Hiwis zur gezielten Verteilung 
der Flyer genutzt werden? To Do A. zur weiteren Recherche. 
 
TOP 6 Drive Ordner / Nextcloud 
 
Aufruf zur aktiven Nutzung!  
Erläuterung: neues Programm namens Nextcloud 
Hier ursprünglicher Drive Ordner (A) zu finden, sowie eine eigene Fachschafts-Cloud (B). 
A Der nun aktualisierte Drive Ordner ist auf Nextcloud verfügbar ab 2023 und wird dann 
unter den Studierenden verbreitet. 
B In dieser Fachschafts-Cloud hat jeder AK/jedes Amt einen eigenen Ordner, damit wichtige 
Dokument für immer gesichert werden können. Sinnvoll wäre es, wenn AK Leiter Handouts 
verfassen, die die Arbeit des AKs im Detail erläutern und den Jüngeren den Einstieg in den 
jeweiligen AK/das jeweilige Amt erleichtern. Zum Hochladen einfach Link anklicken (T. hat 
die Links an die einzelnen AKs gesendet) und beiliegendes Passwort eintippen. 
 
TOP 7 Merch  
 
Aufruf in allen Semestergruppen Werbung zu machen, den Merch zu kaufen, da dieser 
einzigartig ist und die nächste Kollektion eventuell noch weit entfernt in der Zukunft liegt. 
Außerdem muss ein Nachfolger für die AK Merch Leitung gefunden werden; auch hierfür 
lohnt es, Werbung zu machen. 
 
TOP 8 Spendenaktion 
 
Aufruf in allen Semestergruppen für die Spendeaktion zu werben! 
Ziel für die Spenden ist dieses Jahr „Zahnärzte ohne Grenzen“. 



Die Spenden sollen über einen extra erstellten Paypal Account gesammelt werden; um die 
Erstellung des Paypal Account kümmert sich aktuell D. 
Abstimmung: Wer stimmt dafür, dieses Jahr Spenden für o.g. Verein zu sammeln und diese 
über Paypal zu verwalten? 
Ja: 18 Nein: 0 Enthaltungen: 0 
 
___________________________________________________________________________ 
Protokoll der Mitgliederversammlung der Fachschaft Zahnmedizin am 13.12.22 
 
 


